

ABSTRAK

Galih Ma'ruf Wahyudi. 2022. *Analisis Faktor Penyebab Terjadinya Pembiayaan Bermasalah pada BMT Assayfi'iyah Kota Gajah*. Skripsi. Program Studi manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing (1) H. Suwanto, S.E., M.M. (2) Dr. H. Febriyanto, S.E., M.M.

Kata kunci: *Character, Capacity, Capital, Corratel, Condition*, Pembiayaan Bermasalah

Pembiayaan bermasalah timbul karena adanya pemberian kredit terhadap debitur yang pembayarannya dilakukan dalam bentuk angsuran yang belum atau tidak terbayar yang memunculkan piutang tak tertagih akibat dari adanya tunggakan dari para nasabah dalam membayar kreditnya yang disebabkan oleh banyak faktor. Faktor tersebut terdiri atas faktor internal dan faktor eksternal. Faktor utama yang banyak menjadi pertimbangan saat sebelum diberikan pembiayaan adalah faktor eksternal atau faktor yang disebabkan oleh nasabah yang terdiri atas *character, capacity, capital, collateral* dan *condition* dan pembiayaan bermasalah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor penyebab terjadinya pembiayaan bermasalah di BMT Assayfi'iyah Kota Gajah.

Desain penelitian adalah penelitian deskriptif kuantitatif menggunakan metode survey. Objek penelitian adalah *karakter, kapasitas, modal, jaminan* dan kondisi ekonomi dari nasabah dengan pembiayaan bermasalah. Populasi dan sampel penelitian adalah nasabah dengan pembiayaan bermasalah dengan jumlah sampel yang diambil sebanyak 55 nasabah. Teknik pengumpulan data menggunakan kuisioner. Alat analisis yang digunakan adalah menggunakan analisa kualitas data dan *analisis regresi linier berganda* dengan program SPSS.

Hasil penelitian menunjukkan *character, capacity, capital, collateral* dan *condition* secara parsial maupun simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap pengurangan pembiayaan bermasalah. Berdasar nilai koefisiensi dari keseluruhan variabel penelitiandapat diketahui faktor yang paling berpengaruh terhadap pembiayaan bermasalah adalah faktor *character* dari nasabah.